

Vœux : dynamisme, ambition et grande sagesse

Écrit par DA FONTE VALERIE

Mardi, 18 Janvier 2011 08:00 - Mis à jour Mardi, 18 Janvier 2011 12:27

Bon nombre de personnes ont répondu à l'invitation de la municipalité pour la cérémonie traditionnelle des vœux, dimanche 16 janvier, en fin de matinée.

Aux représentants des associations, aux élus, aux villageois, s'étaient joints les nouveaux habitants.

« Ils apportent de la dynamique à la commune, on le voit notamment aux inscriptions dans les écoles mais aussi dans la vie associative, a souligné, Evelyne Flacher, maire de la commune ».

Puis après avoir présenté des vœux de santé, de prospérité pour tous, Mme le maire a mis l'accent sur la volonté des élus d'œuvrer dans l'intérêt des concitoyens, de leur bien-être, aidés en cela par son équipe municipale, les bénévoles des associations et le personnel communal.

2010 a été une année riche en réalisations, avec notamment la nouvelle école, le programme voirie, l'acquisition d'un local voirie, réflexion sur le COCA, travaux sur la station d'épuration, aménagement de la halle des sports qui se poursuivra sur l'année 2011...

Jean-Paul Seux, conseiller général, a conclu cette cérémonie en soulignant le dynamisme, l'ambition et la grande sagesse au niveau des dépenses, de la commune de Saint-Médard.

Rappel. - Site officiel : http://www.cc-forez-en-lyonnais.fr/presentation_stmedard.asp et site créé grâce à une initiative privée : www.stmedardenforez.free.fr/

Vœux : dynamisme, ambition et grande sagesse

Écrit par DA FONTE VALERIE

Mardi, 18 Janvier 2011 08:00 - Mis à jour Mardi, 18 Janvier 2011 12:27



Les nouveaux habitants à l'honneur lors de la cérémonie des vœux.